



Nombre del alumno: Victor Manuel Gómez López.

Maestría en: psicopedagogía.

Trabajo: ensayo conceptos básicos de la evaluación.

Materia: evaluación del aprendizaje.

Licenciado en: psicología.

CONCEPTOS BASICOS DE LA EVALUACION

En el presente trabajo se estará abordando un tema esencial en la evaluación del aprendizaje, ya que es una de las partes fundamental en la enseñanza aprendizaje, como bien sabemos una evaluación educativa, es un proceso que enmarca datos tanto cualitativos como cuantitativos con un fin de que es llegar a un objetivo concretó por medio de datos relacionados al proceso de enseñanza aprendizaje, pero para que la evaluación sea eficaz, se debe de tomar en cuenta todo los procesos o conceptos básicos de la evaluación, como bien todos los conceptos que nos menciona la antología es de mucha importancia porque de eso depende o se deriva una buena estrategia evaluativa para el alumno en general.

Es preciso reconocer que asistimos a unos momentos en los cuales, una evaluación es de mucho interés y de mucha índole donde nos enseña lo que uno va aprendiendo dentro del salón de clases o lo que uno deja de hacer fuera de salón de clases como es de no hacer la tarea y o las actividades que nos deja el docente y de eso nos ayuda a dar cuenta la evaluación porque es la que se encarga de ver nuestro rendimiento académico, la evaluación es hoy quizá uno de los temas con mayor protagonismo del ámbito educativo, y no por que se trate de un tema nuevo en lo absoluto, sino porque tanto docentes como padres y alumnos son más conscientes de la importancia de evaluar o de ser evaluados. Quizá uno de los factores más importantes que explican que la evaluación ocupe actualmente en educación un lugar tan destacado, es la comprensión del que, por qué y cuándo evaluar, pues bien todo los conceptos básicos de la evaluación son puntos muy importantes e interesantes donde los alumnos les ayudara mucho porque de eso depende que ellos muestren sus potencialidades y sus capacidades para que hagan de sus materiales y el empleo de sus recursos didácticos a fin de que diseñen adecuada mente el material de apoyo a sus aprendizajes pues bien la evaluación tiene muchas funciones que nos ayuda a mejorar, tanto como alumnos y como docentes para ser mejores personas o aprendices para ser unas de las personas que a la hora de utilizar los materiales se nos haga más fácil de expresarnos.

Muchas personas nos podrán decir que la evaluación no nos ayuda en nada pero eso no es cierto porque como bien mencionamos antes es de gran utilidad y su función es muy importante en la enseñanza aprendizaje o en el ámbito de la educación, y que nos ayuda mucho para ser mejores personas ante la sociedad y en el entorno que nos rodea.

Que la evaluación es donde nos menciona que es un proceso que puede y debe potenciar el aprendizaje del educado “Tiburcio moreno olivos, 2016, página 25”

Se concluye en el presente trabajo que los conceptos básicos de la evaluación es una parte esencial en el aprendizaje de los diferentes niveles educativos, la evaluación se toma como la parte fundamental de un diseño curricular junto con la didáctica y las estrategias tienen un papel y una importancia fundamental en el proceso de la enseñanza aprendizaje, pero esto no solo depende del alumno sino también del docente que el haga una buena planificación en proceso de la enseñanza para que así los alumnos comprenderán y además ellos lo entenderán mejor y podrán desarrollar mejor sus actividades para que ellos hagan un trabajo excelente, pues bien como ya se mencionó la evaluación es una de las partes más esenciales en la educación y la guía de un docente para ver que tanto han aprendido sus alumnos y que ellos se den cuenta en donde les falta reforzar lo que les falta por aprender el educando.

<http://itculiacan.edu.mx/wp-content/uploads/2016/01/LINEAMIENTO-PARA-LA-EVALUACION-Y-ACREDITACION-DE-ASIGNATURAS-AGOSTO-2015.pdf>

